

Ev. Grundschule Pritzwalk startet Schuljahr im neuen Schulgebäude

04.09.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Nach ereignisreichen Monaten ist es nun soweit: Die Evangelische Grundschule Pritzwalk startet das neue Schuljahr im neuen Schulhaus unter der Trägerschaft der Evangelischen Schulgemeinschaft Niederlausitz.

Am 1. August 2025 zog der Hort als erster Teil der Schulgemeinschaft ein und begrüßte die Ferienkinder. „Plötzlich leben wir wie in einem Schloss – hohe Räume, weite Flure, feste Wände“, schwärmt Hortleiterin Cornelia Gogoll. Dank zahlreicher Spenden konnte die Schule das Gebäude schnell übernehmen und anpassen. Verputzarbeiten, Schönheitsreparaturen, Wandleisten und Teppiche sorgten dafür, dass aus den Räumen behagliche Lern- und Lebensorte wurden. Ein zusätzlicher Pavillon für den Gartenbereich ist ebenfalls in Planung, um Unterricht und Aktivitäten künftig auch im Freien und bei Regen zu ermöglichen.

Noch während der Sommerferien wurden die Klassenzimmer vorbereitet, damit am 8. September 2025 alle Schülerinnen und Schüler in das neue Schuljahr starten können.

Ein besonderes Ereignis steht bereits kurz bevor: Am Samstag, 6. September 2025, werden 19 neue Kinder eingeschult. Der feierliche Einschulungsgottesdienst findet um 9.30 Uhr in der St. Nikolaikirche statt.

Einen Kommentar schreiben